



7月に入り、早くも1学期が終わりに近づきました。子ども達にとっては、新たな気持ちで4月からの学校生活がスタートし、毎日の学習や学校行事、部活動など、仲間と共に一生懸命活動することの大切さを感じながら、本中チームワークの心で充実した学校生活を過ごしてきました。生徒会テーマ「勦力協心 自分を信じて突き進め、彩る個性を咲かせよう」のもと、自分を信じて仲間と共に何事にも全力で取り組む気持ちが、本中魂として根づいていくことを期待し、これまでの自分自身や学級の成長を振り返る時期にしてほしいと思います。

★空手道県大会★

6/24（土）、沖縄県立武道館で沖縄県中学校空手道競技大会が行われました。本校から7人の生徒が大会に出場しました。男子団体・個人形、女子個人形・組み手の競技がそれぞれ行われ、個人形で2年男子1人と3年女子3人が第二ステージに進むなど健闘しました。3位入賞には届きませんでした。どの生徒も地区代表として一生懸命頑張っていました。



★通信陸上★

6/17・18の2日間、タピック県総合ひやごんスタジアムで全日本中学校通信陸上沖縄大会が行われ、本校から8人の生徒が出場好成績を残しました。

1年：備瀬智生（走幅3位、100M3位）、玉代勢湊（800m5位）、知念舞（走高跳4位）、饒波志帆（800m8位、1500m5位）、玉城彩希（走高跳3位）、3年：並里柚希（砲丸3位）



★平和学習会（1年）★

6/29（木）、1年生の平和学習会が町文化センター・博物館で行われ、太平洋戦争に関する学芸員の講演と特設展見学し、戦争と平和について学びました。【生徒の感想↓】※一部修正・抜粋

・今まで沖縄戦について少しのことしか分らなかったけど、今日でたくさん学べよかったです。もっと平和にするために、自分たちができることは、「差別をしない」「人間性を高める」ということかと思いました。（1-3 良美麗）

・沖縄戦のことは知っているつもりだったけど、今日の講演会ではじめて聞いたこともありました。よね子さんの絵で戦争の怖さがイメージできて、亡くなった人の中に血のつながった人がいたかもしれないし、おじいちゃんやおばあちゃんも亡くなっていたかもしれないと思うとこわくなりました。（1-1 幸地蘭）

・男の子が木にささって亡くなったことや関係のない人達まで巻き込んでしまうのがかわいそうだと思います。国をうばうために戦争をして、人の命までうばってしまうのが戦争のおそろしさだと思います。将来、またこんなことが起きてしまわないように、先輩・後輩関係なく、みんなで仲良くしていきたいです。（1-1 奥平新）



★進路学習会（3年）★

6/29（木）、県立高校5校（本部、名護、北農、名護商工、向陽）の方々をお招きし、各高校の説明会が行われました。真剣な表情の3年生のみなさんでした。



※7/4（火）には、本部高校から校長先生や魅力化スタッフの方々に来校しさらに詳しい説明会が実施されました。

★マイクロバス贈呈式★

6/28（水）、創立75周年記念事業（会長：松田泰昭、事業部長：喜納政樹）によるマイクロバスの贈呈式がありました。学校への厚いご支援に感謝です！

【生徒代表あいさつ：崎濱みずず】

※一部修正・抜粋

・本部中学校生徒のためにマイクロバスを寄贈して下さりありがとうございます。本部中学校を思うたくさんの方々の気持ちのこもったマイクロバスを大切に使用させていただきます。今後の部活動や校外活動等で活用し、新たな学びや実践を持ち帰ることができるよう生徒一同頑張っていきます。

